

Voz imitando a Colón:

“Deben ser buenos sirvientes e inteligentes, pues observé que comprendieron rápidamente lo que se les dijo, y creo que fácilmente se harían cristianos, pues me pareció que no tenían religión. Yo, si a nuestro Señor le complace, tomaré por esto, a mi partida, seis nativos para sus Excelencias, que puedan aprender a hablar”. (Colón, 1493).

Voces en simultáneo:

a hablar a hablar a hablar a hablar a hablar a hablar a hablar

Voz de La Machona:

Hablo,
quiero ser plural, quiero muchas cccchhhhhh por mi cuerpa.

Se dice que la Ch es femenina, yo creo que no, no tiene ninguna categoría de género, no hay binario.

Soy Machona y vengo de Chile Si, C H I Chi. **Voces en simultáneo:** Chi Chi Chi.

Voz de La Machona:

Quisiera hablarles de cosas importantes, pero todo lo que escucharán son pura chamulla verborreica desde la CH hasta la letra que ya no de más.

Esto es una descarga que atraviesa mi experiencia de norte chumbera hasta sur chapaleta, porque mi cuerpo el primer territorio que habito tiene manchas de heridas insanadas.

Porque no soy el centro de cualquier binario, ni adentro ni afuera
ni arriba ni abajo
ni chicha ni limoná
ni empaná ni anticucho
Soy la ache, la muda, la omitida
Y mi centro mi medio es la ache.

Voces en simultáneo:

chechechechechechechechechechechechechechechecheche

Voz de La Machona:

Desde ahí voy a hablar y sí
porque de chica me dijeron marimacha como insulto, y es que en el pasado la gente era buena para chusmear sobre tu cuerpo.

